
　旧年中は格別な御支援を賜り、厚く御礼申し上げます。
本年は、私にとって３期目の任期のまとめの年となりますので、これま
で以上に精力的に活動して、しっかりと成果を残していきたいと思って
います。より一層の御指導、御鞭撻をいただけますよう、心よりお願い
いたします。
　昨年をふり返りますと、１年間の世相を一字で表す「今年の漢字」に
は「輪」が選ばれ、「楽」や「倍」も候補になりました。東京オリンピ
ックの開催決定で日本中が歓喜に包まれたことや、フィリピンや伊豆大
島など台風で大きな被害を受けた国内外の地域への支援が広がったこと
をイメージしたものでありまして、前向きで、温かい雰囲気に包まれた
年であったように感じています。
　本県でも、富士山の世界文化遺産登録やリニア中央新幹線の詳細ルー
トの決定、富士の国やまなし国文祭の通年開催など明るく夢のある出来
事が相次ぎました。こうした時期に、私は議長として、また議員として
県政に関わり、力を尽くすことができたこと。そして、県議として１０
年の節目を迎え、全国都道府県議会議長会長から功労議員として表彰の
栄に浴したことは、この上のない名誉でありました。これもひとえに御
支援を頂戴している皆様のお陰でありまして、深く感謝申し上げます。
　本年は午年で、「午」には「つきあたる」という意味があり、成長が
極限を迎える年になるそうです。皆様お一人おひとりにとって実り多い
年でありますように、また、お健やかに過ごすことができますように、
心から祈念いたします。

浅川力三
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あとがき
　 Ｃ型肝炎の新薬の開発が進んでいます。副作
用が少なく、高い割合でウイルスを駆除できる
画期的な薬が今年中には製品化される予定で
す。私の周りには多くの患者さんがいらっしゃ
いますが、こうした方々に明るい光が届くよう
大いに期待しているところです。

《県議会決算特別委員会での主な質問》
　決算特別委員会は、前年度予算の執行状況とその
効果を審議する機会です。私は、中小企業への支援な
どについて幅広く県の対応をただしました。
○県庁内のＩＴ関連システムの維持管理費について
　・今後、維持管理費の増加が予想できる。具体的
な目標を定めて、経費の削減に今後どのように取り組
むのか。
○燃料電池関連産業の育成・集積について
　・燃料電池の実用化の段階で企業が県外に流出し
てしまうおそれがある。研究成果を確実に県内企業
の育成につなげる方策を示せ。
○海外でのブランド構築、販路開拓とものづくり産
業の海外展開の支援について
　・海外展開を目指す地場中小企業への支援・育成
策を充実させる必要があるのではないか。
○エネルギー政策について
　・メガソーラー発電所をさらに増やすため、誘致
にどのように充実させるのか。
○地域振興事業（丘の公園）について
地元関係者などによる三者協議会の議論をどのよう
に事業に反映させているのか。

▲ 決算特別委員会で中小企業支援
策などについて私の持論を展開し
ました。

▲八ヶ岳のシンボル「美し森」の美化活動を行いました。
日時：11月12日（火）、観光協会高根支部および大泉支部主催にて清里観光振
興会、高根文化協会など多くの団体の皆様にご協力を頂きました。

▲ 韓日自治体交流シンポジウムへ出席しました。 
日時：平成２５年１２月９日（月）　場所：山梨県庁防災新館２階会議室

私が代表世話人を務めます日韓交流を進める山梨県議会議員有志、民団山梨県
地方本部などから多くの方が参加され、駐横浜大韓民国総領事館主催による
「韓日自治体交流シンポジウム」が山梨県庁で開催されました。
「韓日関係発展のための地方自治体間協力促進の重要性」をテーマに大学教授
３名による研究発表及び討論、李壽尊総領事による現況説明など活発で有意義
な議論が交わされ
改めて、地方自治体や民間レベルでの日韓交流の重要性を再認識した次第であ
ります。

▲北杜市　市民公開健康講座に参加しました。
日時：平成25年11月16日（土）会場：高根保健センター
あっと驚く肝炎健康講座 ～着実に進む新たな薬剤開発～
講師：小俣政男 東京大学名誉教授／地方独立行政法人山梨県立病院機構　理事
長
来場者は約71名。北杜肝友会会員や、町内回覧板にて周知を行ったので肝炎患
者やその家族、甲府市,甲斐市,韮崎市などからも幅広く来場いただき、劇的の効
果が期待されているC型肝炎の新薬についてお話をいかがいました。

●農作物等の鳥獣被害についてお伺いします。
私が「鳥獣被害対策に関する政策提言」を知事に投げかけ、被害対策の強
力な推進を求めていますが、地元北杜市エリアの被害実態について緊急ア
ンケート調査を実施することと致しました。
http://asakawa-rikizo.net/higai.html

●平成25年 C型肝炎対策について
２月の県議会にて「肝炎・肝がん対策についての５項目」を柱とする意見
書を決議し、国に提出いたしました。
６月の県議会においてその決議した５項目について、県は今後どのように
するのか代表質問を行いました。http://asakawa-rikizo.net/pg152.html

ホームページに掲載しています。
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浅川力三プロフィール
昭和22年７月８日／浅川力三 誕生
昭和41年／須玉商業卒業
昭和45年／拓殖大学卒業
昭和49年／昭和薬科大学卒業
昭和59年／八ヶ岳青年会議所創立
メンバー 副理事長

平成9年／清里小学校ＰＴＡ会長
平成10年／高根町議会議員
平成13年／高根町議会副議長
平成15年／山梨県議会議員　初当選
平成16年／清里観光振興会長
平成17年／決算特別委員長

平成18年／出資法人調査特別委員長
山梨県雪合戦連盟会長
北杜肝友会　相談役
平成19年／
農政商工観光委員長
企業会計決算特別委員長

平成20年／総務委員長
平成21年／山梨県議会 副議長
北杜ライオンズクラブ 会長
オール山梨青年会議所シニア会長
公益社団法人
やまなし観光推進機構　副会長

平成22年／県共同募金会 会長
県緑化推進機構 会長
平成23年／山梨県議会 議長
県自転車競技連盟　副会長
産業技術短期大学校　後援会長
平成25年／NPO法人 ポールラッシュの会 会長
一般社団法人　北杜市観光協会 会長

▲ 全国都道府県議会議長会長から功労議員として表彰をいただきました。本会議場で謝辞を申し上げました。
議員活動を支えていただいた多くの皆様に感謝いたします。」

▲菅原文太さんの講演をお聴きしました。
日時：12月8日（日）有機や減農薬などご自分の体験を通した農業への取り組み
を交え、地域の方々と一緒にいいものを作ろう。といったお話を伺いました。

《11月議会土木森林環境委員会での主な質疑》
　11月議会では、指定管理者の指定について議論が
集中しました。私は、選定手続きの妥当性について
県の対応をただしました。
○これまで指定管理者として施設の管理運営を担っ
てきた団体の意見は、選定の中で配慮されるべきで
ある。
○指定管理者選定委員会の評価点数がすべてではな
い。単純に点数だけで比較して候補者を決めていい
のか。
○候補者の選定に当たっては、指定管理者選定委員
会にすべてお任せではなく、県が主体的に関わるべ
きではないか。


